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LUZ COM CURA 
 
 
Mas para vós, os que temeis o Meu nome, nascerá o Sol da Justiça, trazendo 
curas nas Suas asas; vós saireis e saltareis como os bezerros ia estrebaria. 
Mal. 4:2 (Trad. Brasileira).  
 
 

A luz é uma bênção universal. O Sol espalha seus tesouros pelo mundo 
todo. Justamente como seus raios penetram até aos mais remotos recantos 
da Terra, assim a luz do Sol da Justiça resplandece a toda pessoa, trazendo 
curas.  

Como pode a luz proporcionar cura? Este trecho maravilhoso poderá 
ajudar a compreendê-lo: "Deixem que as janelas da alma, estejam cerradas 
aos venenosos parasitas da terra, e que se abram em direção do Céu, para 
receber os sanadores raios do Sol da Justiça de Cristo". — 6T, p. 202.  

Nos trópicos, mais de um milhão de pessoas morrem todos os, anos, 
vítimas da séria moléstia infecciosa que é a malária, ou maleita. Uma vez 
que penetrem esses parasitas unicelulares nas células do sangue da pessoa, 
não demora muito que ela sofra de intensos ataques de calafrios, febre, 
suores e grande abatimento. Em geral a febre e os calafrios ocorrem a 
intervalos regulares. Mesmo depois que a febre cessa, devido à ministração 
de certas drogas, muitas vezes a doença volta.  

Como podemos cerrar as janelas aos ataques da maleita? A doença é 
transmitida pela picada da fêmea do mosquito anófeles. Muitas casas, nos 
trópicos, têm as janelas desprovidas de telas protetoras. Nesse caso 
devemos fechar as janelas ao pôr-se o Sol, para que não entrem mosquitos, 
e isso embora a casa se torne quase insuportavelmente quente. Ao vir a luz 
da manhã, abrimos de novo as janelas, para que penetre a frescura matinal 
e os raios do Sol.  

Da mesma forma devemos cerrar as janelas de nosso coração aos 
miasmas satânicos, mas tê-las sempre escancaradas em direção do Céu, para 
de lá recebermos as forças necessárias. As vítimas da maleita ficam tão 
enfraquecidas que mal podem andar. Mas Jesus promete cura, de modo que 
em Sua força podemos estar tão cheios de energia cristã, que saltaremos 
como os bezerros quando soltos.  

Você pode levar outros a sentirem também os efeitos da cura. Pode 
fazer incidir em outros os sanadores raios do Sol da Justiça, mediante 
palavras de encorajamento e animação, hoje mesmo.  
 


